

# **NOTICIAS - NOTIZIE**

**NEWS - NOUVELLES** 

de l'Institut F.S.F.

Supplément de l'Entretien Familial 207

# **Noticias breves**

La estatua de la "Madonina" de nuestra calle con la vara de "Reina" durante este mes de mayo. Los Hermanos jóvenes Han ayudado a ponerla al día. Con toda la parroquia hemos rezado un día el rosario ante su imagen

El 7 de junio festejamos el final del curso con los Hermanos estudiantes y la Fraternidad. Un tiempo de familia y de agradecimiento.

Los Hermanos Stephen (India) y Melki (Indonesia) regresaron a sus Provincias después de haber superado con éxito el curso en el Teresianum. ¡Enhorabuena!

En el centro de espiritualidad los Hemanos Marcel, Ananth y Ashwin han terminado la primera parte del curso sobre nuestro carisma. Continuará después de las vacaciones hasta el mes de diciembre.

El Consejo general celebró su última reunión presencial del 9 al 12 de junio. El H. Néstor participó por video conferencia por su compromiso de atender la casa de Bucoli.

Han sido admitidos a la Primera Profesión los novicios de Angola Custodio Sikaleta, Deosnes de Jesús y Anselmo Simão. Al noviciado han sido admitidos los postulantes Agostinho Limbimo, André Patricio y Natalino Silva. Y al Postulantado Pedro Oliveira. ¡Enhorabuena para todos!

Ya han llegado a Roma 3 de los Hermanos que continuarán su formación el curso siguiente: Abhay (India), Yohanes (Indonesia) y Matias (Timor Oriental) Ya han comenzado a aprender el italiano. Esperamos a los Hermanos Romarik y Aimé de Burkina.



En la Parroquia presentando el Proyecto Escuela Kupang



¡Gracias, Gabriela, por cuidarnos con tanto cariño durante 22 años!



Final del curso con los Hermanos estudiantes y la Fraternidad



Los 6 novicios de Angola. 3 profesaran en septiembre

El 3 de mayo, conforme a las tradiciones locales, los Hermanos de Burkina Faso celebraron una eucaristía por el eterno descanso de los últimos Hermanos fallecidos: Pierre Claver, Francis Sawadogo y Lazàre Nikiema. Descansen en paz.

El miércoles, 14 de mayo se celebró un encuentro entre los equipos docentes de las escuelas Saint-Louis (Dagneux) y Charles de Foucauld (Lyon) de la Familia Sa-Fa de Francia. Una oportunidad para reforzar los lazos entre ambas comunidades, tal y como recordaron los Hermanos Emmanuel y Julien (provincial) al término de la jornada.

Han terminado los cursos en las escuelas de catequistas de Imasgo y Gylguen con la Eucaristía y el envío en misión a los que terminaban su formación.

Un pequeño grupo de profesores y una familia de Turin, junto con los hermanos Vittorio y Luciano participaron en el Jubileo de las familia. El momento final fue la celebración eucarística con el Papa el 1 de junio en la plaza de San Pedro.

En todos los colegios de la Provincia se ha acabado el curso. Diversas celebraciones religiosas y actividades culturales han puesto un bonito broche final al curso.

El 30 de junio se ha inaugurado la X Olimpiada Sa-Fa con participación de alumnos de Francia, Italia y España. A pesar del sofocante calor se ha podido desarrollar el programa, incluso cambiando horarios a causa del calor.

El Hermano Marcel Zoubga ha defendido con mucho éxito su tesis de Filosofía: "El humanismo de Nietzsche para el desarrollo humano en África". ¡Enhorabuena! Igualmente el Hermano Albert ha terminado en Roma el curso de Postuladores. Sin saber aún la calificación final, las expectativas son muy buenas.

El lunes 9 de junio comenzó en el Colegio de Turin el «Estate ragazzi», una actividad de animación que durará hasta la primera semana de julio. Del 15 al 28 se celebrarán dos campamentos de animación en la casa de montaña.



El H. Philippe Sawadogo (BF) fue ordenado Diácono el 15 de junio



Participantes en la X Olimpiada Sa-Fa en la Basílica de Fourvière, Lyon



Alumnos del Colegio de Turín de Campamento en Challand



El H. Marcel Zoubga defiende su tesis de Filosofía ante el tribunal



Catequistas de Gylguen el día del envío en misión. ¡Buena misión!



Encuentro de Directivos de la Familia Sa-Fa de Uruguay



El Consejo y los Hermanos de Brasil en el colegio de Sobradinho



Jóvenes en la Acampada Juvenil de Espiritualidad Nazarena (AR)



La FABE de Marau recibe a los nuevos alumnos



Colegio de Pocitos (UY), 600 platos de paella: Proyecto Kupang

Los día 1 al 4 de mayo los Hermanos del Sector de Brasil y el Consejo provincial tuvieron un encuentro de convivencia en Brasilia, fortaleciendo los lazos de fraternidad en la Provincia. Durante ese tiempo el propio Consejo Provincial ha tenido su reunión de Consejo y ha podido conocer los proyectos que tiene este sector de la Provincia.

El 7 de mayo la FABE comenzó el segundo semestre del curso. El punto fuerte de esta edición es que se considera al alumno como protagonista: Educación centrada en las personas.

Los días 18-19 y 29-31 de mayo se celebró en Villa Sagrada Familia (Argentina) el encuentro "Emaús", con una numerosa participación de jóvenes. Experimentamos la alegría de la presencia de un Jesús resucitado que hace arder el corazón.

El Colegio San Juan Bautista de Montevideo ha organizado una "Paella popular" en la que se repartieron unas 600 raciones de este plato típico español. Los beneficios serán destinados en favor del Proyecto Escuela de Kupang.

Los días 12 a 14 de junio los alumnos de 2° de Secundaria de todos los Colegios de la Familia Sa-Fa de Uruguay han celebrado en Solymar un retiro. Del 18 al 21 de junio se ha celebrado la Acampada Juvenil de Espiritualidad Nazarena (AJEN 1) con el lema: "Bajo el humilde techo de Nazaret". El encuentro se celebró en la Villa Sagrada Familia de San Antonio de Arredondo, Córdoba, Argentina. Participaron unos 100 jóvenes, catequistas y 3 Hermanos

Todos los colegios de I Red de la Familia Sa-Fa de Brasil han celebrado la "Arraiá" dentro de las tradicionales fiestas "juninas": cultura popular, música, comida y alegría que transforma el ambiente escolar.

El 3 de junio se realizó en el Colegio Taborin de Córdoba una nueva edición de Expo DECIDIR, jornada de orientación vocacional dirigida a los alumnos y alumnas de 4to y 5to año. Un gran número de instituciones dieron charlas para los chicos y chicas sobre formación académica y carreras.

Aprovechando la fiesta laboral del primero de mayo un nuevo grupo de Hermanos de España participaron en un encuentro en Belley. La formación en los votos y la actualización de la presencia del H. Gabriel (escritos y lugares) han sido un momento de crecimiento para los asistentes.

La muerte del H. Isidro Martínez el 15 de mayo, el mismo día que cumplía 94 años, fue un momento de tristeza para toda la Provincia. Agradecemos su larga vida de servicio al Señor.

El 15 de mayo emitieron sus votos perpetuos los Hermanos Manish Kiro, Ashwin Toppo y Mojesh Barla en Kurdeg. ¡Enhorabuena!

78 niños del Colegio de Tijuana han recibido la primera comunión el 7 de junio. Y el día 14 recibieron la confirmación 67 jóvenes. Enhorabuena a niños y jóvenes, así como a los catequistas.

El 14 de junio se celebró en Ambato una Jornada de deporte y convivencia de la Familia Sa-Fa (Ambato, Guaranda, Puyo) organizada por los Comités de Padres. ¡Una gran iniciativa!

A finales de junio los Hermanos de Ecuador han tenido sus Ejercicios anuales en el Foyer de la Charité, en Latacunga.

La delegación de Ecuador ha celebrado los 25 años de presencia de los Hermanos en Guaranda con diversos actos académicos, festivos y recreativos. Mons. Hermenegildo, Obispo de Guaranda, agradeció la labor de los Hermanos y valoró la importancia de la educación para las nuevas generaciones.

A primeros de junio comenzaron el curso los colegios de la India con la esperanza de seguir creciendo y mejorando la oferta de calidad y la actividad formativa con los alumnos y profesores.

En España durante los meses de mayo y junio el Hno. Provincial ha desarrollado la visita canónica a cada una de las comunidades.

El Colegio Nuestra Señora del Carmen ha resultado ganador del Concurso Nacional "Zinkers" de transición ecológica por su labor de protección y cuidado de la naturaleza. ¡Enhorabuena!



Hermanos de España en Ars, "tras las huellas del H. Gabriel"



Profesión perpetua. HH. Manish, Ashwin y Mojesh



25 años de los Hermanos en Guaranda (EC)



Sa-Fa Finisterre: premio nacional por el cuidado de la naturaleza



Mamás catequistas de confirmación en Tijuana. ¡Gracias!

Del 29 al 31 de mayo organizamos un nuevo campamento vocacional en Lasang (Filipinas). No tuvimos muchos asistentes, pero seguimos trabajando con ilusión, por ello hemos tenido posteriormente una reunión de animación con varios candidatos.

El 31 de mayo toda la comunidad GTCD participó en la preparación del evento "FunRun", destinado a apoyar el Proyecto Escuela de Kupang y "Dinner for a Cause" para apoyar los programas de becas.

La comunidad de Kupang ha despedido con agradecimiento al Hermano Firmin, que regresa a Burkina después de haber estado como formador de los Escolásticos durante 3 años. Gracias por tu presencia.

Han sido admitidos a realizar la Primera profesión los 24 novicios de Nita. La Profesión se realizará el 12 de julio en nuestra casa de Nita. Al noviciado han sido admitidos doce postulantes indonesios y seis timorenses. A ellos se unirá el postulante filipino Dinnes Dulos Satiniaman.

Durante los meses de mayo y junio el H. Néstor, acompañado por otros Hermanos, ha realizado la visita canónica a las Comunidades de Indonesia.

El 15 de junio llegó a Kupang el Hno. Melkisek Musi que estuvo estudiando en el Teresianun de Roma para formador. Y hoy también emprenden viaje hacia Roma dos nuevos Hermanos con la misma finalidad de formación: Yohanes Natalius Kefi y Matías da Costa.

El Hermano Etienne ha estado durante en tiempo en la Comunidad de Bucoli acompañando a los Hermanos. Próximamente volverá a Bucoli para responsabilizarse de la casa en ausencia del H. Albano.

Los Hermanos Bosco, Jacob, Ambrose y Dindo se unieron los dias 12 y 13 de junio a algunos miembros de la Fraternidad en una peregrinación al Santuario de la Divina Misericordia.

Proyecto Escuela Sa-Fa Kupang

La educación es su esperanza

Puede colaborar con su aportación pinchando



El trabajo manual es un elemento importante en la formación



Nueva comunidad de misión en el Seminario de Mataloko (IN)



Los 24 novicios que harán su Profesión el día 12 de julio



Los Hermanos de Filipinas en animación vocacional



Los Hermanos de Kupang despiden agradecidos al H. Firmin